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Gerade weil AMD so unterirdisch performt als Hackintosh ist es uninteressant.

Es soll ja auch darum gehen den Leuten da draußen zu ermöglichen einen vernünftigen
Hackintosh zu bauen und keine Spezial-Spezial, Vorsicht ist AMD wird vielleicht ja gehen
Version zu bauen.

Lanes Sind nicht alles...naja.

Ich fasse dich mal als roten Stakeholder auf rubenszy
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